

Tres mil
Hombres
Encargados
de Ofrecer
Seguridad,
en Argentina
(Inf. en la Pág. 7)

Advierten las Autoridades Argentinas La Seguridad Será Para Proteger, no Para Restringir los Derechos

MENDOZA, Argentina, 27 de mayo. (AP)—Una operación militar en que participan 3.000 hombres de las fuerzas armadas, entró en vigencia para dar protección a jugadores, autoridades, periodistas y espectadores que asistan a los partidos del undécimo torneo mundial de fútbol en esta ciudad.

El general Juan Pablo Saa, comandante de la Octava Brigada de Infantería, informó que las medidas de seguridad fueron adoptadas "para dar protección y no para restringir los derechos ciudadanos".

En una conferencia de prensa, Saa expresó anoche que las fuerzas armadas tratarán por todos los medios de lograr el objetivo de "mantener la tranquilidad del evento mundial", que comienza la próxima semana.

"No se controlará a los periodistas nacionales o extranjeros, sino que se les dará protección cuando anden en conjunto", manifestó Saa.

Entre las medidas de seguridad conocidas, se contempla la prohibición del ingreso al estadio de personas que lleven bolsos grandes, periódicos, botellas o cualquier objeto contundente o sospechoso.

También se estableció que a los predios del estadio sólo podrán ingresar las personas que tengan los boletos comprados y los vehículos con permiso para estacionar.

Los distintivos de identificación serán cambiados cada partido.

La circulación de personas por las inmediaciones del estadio ha sido prohibida y se recomendó especialmente evitar hacerlo durante la noche, para evitar "accidentes".

"Estas molestias son necesarias para que todos podamos... respirar con paz y tranquilidad", dijo el teniente coronel Arturo Martín Suárez, jefe de operaciones de la brigada.

EL SOL DE MEXICO

Apuntes de Córdoba

No Disminuyó la Vigilancia ni en el Día del Ejército

Por Teodoro CANO L. Enviado Especial

CORDOBA, Argentina.— (OEM).— Ayer se celebró en Argentina el Día del Ejército, pero no se piense que la vigilancia disminuyó. Por el contrario, ayer fuimos inspeccionados en varias ocasiones. Primero en la carretera se nos detuvo a la entrada de un pueblito agradable que lleva el sugestivo nombre de "Sal si puejes". Marcos Celis y yo no quisimos probar si podíamos salir o no, así es que luego de que checaron los militares, quiénes éramos y a dónde íbamos, seguimos de largo hacia la concentración de Alemania, Ahí nueva inspección, chequeo y adelante.

Más tarde de regreso, lo mismo en la carretera, y para que Celis no pierda la costumbre, en el Centro de Prensa se detiene junto a una mesita para mostrar todo lo que lleva, sus cámaras, su maleta, sus películas, etc.

La gente de aquí pide disculpas por tanta inspección, pero la verdad es que ya nos acostumbramos a esta situación y se ha tomado como algo normal. Y es que por estos rumbos todo lo hacen con mucha amabilidad, con lo cual uno no puede molestarse.

Aunque ayer nos molestamos un poco con la telefonista de la Villa

Carlos Paz donde se encuentra el equipo de Perú, a unos 35 kilómetros de Córdoba. Buscábamos hablar con Muñante, pero la mencionada telefonista se fue a tomar unas fotos y nos dejó esperando largos minutos que, lógico nos cobraron ya que se trataba una larga distancia.

Pero, la verdad es que todo mundo la está pasando de primera por acá. Los argentinos se preocupan porque el mundial lo disfrute todo el mundo, en grande.

El viernes pasado por la noche el Canal 10 de la televisión local nos invitó a hablar, claro de fútbol, y es que ese día pasaron un resumen del mundial de México, que nos hizo vivir intensamente aquellos días. Una magnífica velada con dos comentaristas de televisión, así como el jugador Horacio Bravo del equipo Talleres que un día antes lo habían dado de baja del seleccionado argentino y el colega Secoto de la revista Goles.

Ahí nos enteramos que hasta hace unos días estaba aun jugando Willington, aquel jugador fuera de serie que llegó a actuar con el Veracruz.